
École élémentaire Alexandre Chevrier VENEUX LES SABLONS Procès-verbal du Conseil d'école du vendredi 10 novembre 2017 

Sont présents: Madame Leséche, directrice et présidente de séance. 

Enseignantes : Mesdames Vallet, Voynet,  Ayoul, Vallenet,Blacteau,Vasseur, Marcel, Porredon, Corbin 

Commune :   ,Madame Roos, adjointe chargée des affaires scolaires. 

Mesdames les représentants élus titulaires APIIL : Mmes Toitot, Verbist, Barlet, Nattier 

Mesdames les représentants élus titulaires FCPE : Mmes Monin, Herault-Olivares, Yvon, Ansel, Petitpas, Rétif  

Sont excusés: Monsieur Bénard, maire de la Commune, Madame l'Inspectrice, les enseignantes Mmes Chachou et Lukic 

Le secrétariat est assuré par Madame Vallet et la séance débute à 18H. 

 

1 .Approbation du procès-verbal du précédent conseil d'école, et élections. 

 

Ce procès-verbal est approuvé à l'unanimité. 

Bilan des élections : 54,77% de participation, contre 50,24% l'an passé. 6 sièges attribués à la FCPE, 4 sièges à l’APIIL. 

Mission du conseil d'école : c'est le moment institutionnel  d'information, détaché de tout débat, des professionnels de 

l'enseignement vers les parents et les partenaires territoriaux.  

 

2. Règlement 

 

Le règlement construit, voté et validé par l'IEN a été transmis à chacun des membres du conseil pour lecture préalable. 

Il a été ajouté que les cartes Pokémon et les ballons ne sont pas autorisés ; que tout livre pédagogique détérioré ou perdu fera l’objet d’un 

dédommagement. 

Le  règlement est voté à l'unanimité. Il figurera dans le carnet de liaison, accompagné de la Charte de la Laïcité, et 

sera soumis aux signatures des parents et élèves. Il sera diffusé sur l'ENT.  

 

3. Rentrée : effectifs, structure, organisation 

CP Nadège 

BLACTEAU 

29 CE1 Nadjat 

CHACHOU 

25 CE2 Pascale 

AYOUL 

24 CM1 Isabelle Corbin 28 CM2 Fanny 

Vasseur/Mélany 

Porredon 

20 

CP Bernadette 

VALLET 

27 CE1 Isabelle 

VOYNET 

25 CE2 Anne 

VALLENET 

23 CM1  Alexandra 

Marcel/Fanny 
Vasseur 

30 CM2 Séverine 

Leséche/Laure 
Lukic 

20 

Total : 251-2 inscriptions sont prévues durant le mois de décembre. 

 

Organisation des enseignements 

Thème retenu pour l’année : les voyages 

• APC : Ces activités de soutien, méthodologie ou en lien avec un projet, ont lieu les lundis et jeudis, de 15h45 à 16h30, 

sur 24 semaines. Elles sont  proposées  par l'enseignant et soumises à l'autorisation des parents. 

• Ateliers CP ont commencé avec l'aide des parents : informatique et BCD. 

• EPS: toute l'école bénéficie des interventions de Mme Perrin,  2 fois par semaine. Les activités ont commencé dès la 

deuxième semaine de la rentrée. 

• Musique: Les interventions sont menées par Mme Ageorges pour les CP, une semaine sur deux,30 minutes de chorale 

et 30 min d’écoute et de rythme, et  45 min  pour les autres classes. 

• BCD : les classes  fréquentent la BCD de l’école mais aussi la bibliothèque municipale avec un rdv mensuel et la 

possibilité d’emprunt de livres. Des ateliers sont aussi proposés par les bibliothécaires, Les enseignantes les 

remercient vivement. 

• Piscine:  les classes fréquenteront la piscine de Vernou suivant un planning bien défini, conformément aux textes de 

2012, soit 15 séances pour les CE1, CE2 et CM2. 



• APER : La validation d’une Attestation de Première Education à la Route (APER).Convention avec l’ Education Nationale et La 

Communauté de Communes Moret Seine et Loing. Initiation et organisation des séances théoriques et pratiques, s’adressant aux 
élèves de CP, CE1, CE2 , CM1 et CM2 

• Anglais: fonctionnement au plus près de la réglementation actuelle. Chaque maître intervient dans sa classe  ; un 

échange de service: Mme Chachou auprès du CP de Mme Blacteau, qui encadre l'informatique.  

• Cross du jeudi 17 octobre : Pour les CM2, organisé par la Communauté de Communes et la circonscription Seine et 

Loing, Il s’est déroulé sur le stade de Veneux. Tout s’est bien déroulé. Les parents étaient présents pour encadrer. Les 

CM2 ont remporté la coupe. 

• Numérique :  

Concernant les tablettes : un projet de convention de prêt est en cours ; le prestataire informatique a la charge de s’occuper du 

MDM et la sécurisation du réseau, les devis sont en cours. Les enseignantes ont participé à une formation l’an passé, les 

nouvelles enseignantes arrivées pourront bénéficier d’une formation en février. 

Concernant les TNI : Le budget sera proposé en janvier pour les 5 classes restantes. 

 

• Gestion de la cour de récréation 
Pour assurer la sécurité maximum en récréation il a été convenu lors du cdm du 29/09 ce qui suit : 

o réduction de la grande cour en demi-cour. Les ce2 se retrouveront sur la deuxième partie de cour. Les ce2 se retrouvent les mardis et 

mercredis ensemble. 
o les élèves doivent demander pour aller aux toilettes 
o le planning de service est modifié afin d’avoir 3 enseignantes de surveillance.  

De même il y a deux services de récréation, l’un pour les c2  à 10h et le second à 10h20 pour les c3. 

Des vrais jeux de cour ont été constatés : chat, corde à sauter, billes,… 

Les bancs qui avaient été demandés, seront installés de retour des vacances d’hiver. 

 

Le projet d’école « développer le savoir être et le vivre ensemble » est toujours d’actualité et sera certainement à poursuivre. 

Nous constatons des incivilités. Les familles sont contactées ; la directrice peut réunir l’Équipe Éducative, appliquer les 

procédures institutionnelles de Remontées d'Incidents et/ ou Informations Préoccupantes. 

Les enseignants sont attentifs à la parole des élèves et travaillent au quotidien sur le respect des règles, des autres . 

Le deuxième axe du projet d’école est : comment donner le gout de l’effort ? 

 

4. Rythmes scolaires 

 
• L’ensemble des membres du conseil d’école est favorable au retour de la semaine de 4 jours, avec des journées de 6h. 

 

5. Sécurité et travaux 

Un exercice d’alerte incendie a eu lieu le 28/09/2017 à 9h. Tout s’est bien déroulé. 

Un exercice PPMS « attentat intrusion » doit avoir lieu entre le 13 novembre et le 20 décembre. Les associations de parents 

seront prévenues et pourront assister à l’exercice en tant qu’observateurs. La municipalité pourra aider à la cellule de crise. 

Travaux à prévoir : Peinture de la classe B(Mme Vallet)et salle des maitres, câblage de la classe j pour le numérique, lumière 

demandée au-dessus des tableaux si cela est possible, problème de chauffage à voir sur l’aile droite de l’école.(classes a,b,c) 

Pour des raisons pédagogiques, les CM1 ont libéré leur classe et sont dorénavant dans l’autre  aile de l’école. Les services 

techniques et les enseignantes concernées sont remerciés pour ce déménagement. 

 

6. ASCS   

L'assemblée générale à laquelle les parents étaient conviés, a eu lieu aujourd'hui à 17h30. Le compte rendu sera annexé au PV 

du Conseil d'école, affiché et donné à tout adhérent le demandant. 

Les enseignants remercient les adhérents. 
 

7. Projets 2017/2018  

Les projets de sortie ou d’ateliers sont encore en cours à ce stade de l’année. 

• Cross du jeudi 17 octobre : Les CM2 y ont participé. Il a été organisé par la Communauté de Communes et la 

circonscription Seine et Loing, Il s’est déroulé sur le stade de Veneux. Tout s’est bien déroulé. Les parents étaient 



présents pour encadrer. Les CM2 ont remporté la coupe. 

• Salon d’art de Veneux du 13 au 18 novembre. 

• EPS : les classes se sont engagées pour des rencontres sportives via l’USEP. Seules les classes de cp et une classe de 

CM2 n’ont pas adhéré 

• SMICTOM : Plusieurs classes se sont inscrites pour des ateliers en lien avec le développement durable 

• Cm1/cm2 : spectacle sur Provins et Guédelon 

• CP : liaison avec la maison de retraite de Veneux, projet avec le sculpteur Dany Loff, et une conteuse. 

• CP/Ce1 : sortie à Vaux le Vicomte. 

• Ce2 : Projet « nous n’irons pas à l’Opéra » en partenariat avec les conseillers pédagogiques de la circonscription. En 

attente d’une réponse 

• Cm2 : Projet Ecole et cinéma, 3 films seront visionnés au cinéma. Sortie à la Cité des sciences (en cours)  

• Formation yoga initiée par le FCPE, les enseignantes remercient.  

• Spectacles de fin d’année : deux dates sont envisagées, elles sont à confirmer. Le vendredi 22 ou 29 juin. 

En première partie de soirée, il peut être envisagé de proposer une exposition des travaux des élèves de l’année. Les 

classes volontaires pourront participer à la tenue d’un stand de l’école maternelle prévue le samedi 23 juin après-midi. 

 

8. Actions des associations de parents d'élèves 

 

• APIIL :  -Après-midi récréatif au mois de mai 

 -Proposition d’une sensibilisation aux enfants « précoces »  

 -remerciement aux enseignantes pour l’apaisement au niveau de la cour 

 

• FCPE :  -Formation Yoga auprès des enseignantes volontaires 

 -Questionnaire cantine 

 -Soirée Handicap et intervention d’une association sur le handicap auprès des CP(en mars-avril sur 

une matinée) 

 -Soirée bienveillance (15 mars) 

 -Soirée concert (10 février) 

 -Magie et 1er secours 

  
 

Le prochain conseil d'école aura lieu le mardi  13 mars 2018 à 18 heures.   La séance est levée à 20h 

  La secrétaire B.Vallet    La  présidente de séance  S Leséche 


